

Quito, 30 de octubre de 2018  
Boletín No. 101

## Petroecuador suscribió convenios para implementación de sistemas de agua potable en cantón Yaguachi



La Empresa Pública Petroecuador suscribió dos convenios para la construcción de los Sistemas de Agua Potable para las comunidades de Jaboncillo, Cacique de Oro y Santa Rosa, cantón Yaguachi en la provincia del Guayas.

Las tres comunidades se encuentran ubicadas en la zona de influencia del Poliducto Pascuales – Cuenca. Sus pobladores, en asamblea comunitaria y luego de un proceso de socialización interna solicitaron como obra de compensación social la implementación de sus sistemas de agua potable. Son 1.300 los habitantes que se beneficiarán de esta obra, que consta de:

- Estación de bombeo.
- Línea de impulsión.
- Planta de tratamiento de agua.
- Tanque de reservorio.
- Red de distribución.

- Acometidas domiciliarias.
- Medidores unifamiliares

El costo total de los proyectos, incluida la fiscalización, será de USD \$ 1.145.966,16. La ejecución de las obras culminará, aproximadamente, en un período de 18 meses y la construcción estará a cargo de la Empresa Pública del Agua (EPA).

La Petrolera Pública ejecuta obras de compensación social que permiten mejorar la calidad de vida de las comunidades ubicadas en las zonas de influencia a la operación de EP Petroecuador.